
PROTOKOLL 
 

über die Jahreshauptversammlung 2023 des Cats Unlimited e.V. 
im Ristorante/Pension Da Fulvio, am 10. Juni 2023 in Solms 

 
 
Teilnehmer 

 
Mitglieder: Barbara Okonkowski (Anwesenheitsliste s. Originalprotokoll)  
 Yuliya Guzenko 
 Burkhard Krause 
 Liane Krause 
 Manuela Lackner 
 Nicole Leidag 
 Alex Okonkowski 
 Bettina Novakowsky 
 Armin Walter 
 
Gäste: Mikhail Dushkevich 
 Hans Jürgen Novakowsky 
 Celine Topuz 
 Cheyenne Topuz 
 
TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Die zweite Vorsitzende, Barbara Okonkowski, eröffnet die Jahreshauptversammlung von 
Cats Unlimited e.V. um 15.35 Uhr und begrüßt die anwesenden Mitglieder und Gäste. Vor 
Eintritt in die Tagesordnung bittet sie die Anwesenden, für den im Dezember vergangenen 
Jahres verstorbenen Vorsitzenden, Claus-Peter Kuczera, eine Gedenkminute einzulegen. 
 
Zu TOP 1 der Tagesordnung stellt die zweite Vorsitzende die fristgerechte und 
satzungsgemäße Einberufung und Beschlussfähigkeit der Jahreshauptversammlung fest. Zur 
Tagesordnung sind keine schriftlichen Anträge eingegangen. In der 
Jahreshauptversammlung werden keine weiteren Anträge gestellt. Die Mitglieder stimmen 
der Tagesordnung ohne Änderungswünsche zu. Die Protokollführung übernimmt Bettina 
Novakowsky. 
 
TOP 2: Geschäftsbericht der zweiten Vorsitzenden 
 
Die zweite Vorsitzende bedauert, dass, nachdem aufgrund von Corona in den letzten drei 
Jahren keine Jahreshauptversammlungen stattfinden konnten, in diesem Jahr nur wenige 
Mitglieder gekommen sind, um über die anstehenden Punkte, insbesondere nach dem Tod 
des Vorsitzenden, zu entscheiden. Sie informiert, dass bislang keine Mitgliedsbeiträge 
eingezogen wurden, da sich der amtierende Vorstand zunächst einmal Klarheit über den 
Stand der Vereinsgeschäfte verschaffen musste. Zur aktuellen Mitgliederzahl gibt sie 
bekannt, dass diese von 167 aufgrund von 34 Kündigungen in 2023 auf 133 gesunken ist. 
 
TOP 3: Bericht des Zuchtbuchführers 
 
Die Zuchtbuchführerin Liane Krause informiert über einen stark gestiegenen 
Arbeitsaufwand. Aufgrund des unerwarteten Todes des Vorsitzenden war zu Beginn des 
Jahres eine große Anzahl von Stammbäumen aufgelaufen, deren Bearbeitung sie zusätzlich 
aufgefangen musste, wobei erschwerend hinzukam, dass zum einen keine schriftlichen 
Unterlagen vorlagen und zum anderen sie sich ohne die entsprechende Software zunächst 
über eine Cloud von außen einarbeiten musste. Zwischenzeitlich habe sie den Laptop mit der 
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Software für die Ausstellung von Stammbäumen erhalten und könne die Stammbaumanträge 
nun zügig abarbeiten. 
 
Die zweite Vorsitzende dankt der Zuchtbuchführerin für ihren außerordentlichen Einsatz. 
 
TOP 4: Kassenbericht der Kassiererin 
 
Nicole Leidag legt eine einwandfreie Beleg- und Kassenführung vor. Sie gibt eine Übersicht 
über die Ein- und Ausgabensituation. Aufgrund eines permanenten Überschusses auf der 
Einnahmen- gegenüber der Ausgabenseite konnte das Vereinsvermögen erfreulicherweise 
weiter aufgebaut werden. Insbesondere ist dies darauf zurückzuführen, dass Coronavirus 
bedingt und mangels Interesses der Mitglieder in den vergangenen Jahren keine TICA-
Ausstellungen stattgefunden haben. Abschließend stellt sie mit Blick auf die laufenden 
Vereinsgeschäfte im zweiten Halbjahr den Einzug eines halben Mitgliedbeitrags für 
Vollmitglieder in Höhe von 20,- € zur Diskussion. 
 
Die anwesenden Mitglieder beschließen einstimmig, es bei dem bisherigen vollen 
Jahresbeitrag für Mitglieder in Höhe von 40,- € für Vollmitglieder zu belassen, da seitens des 
Vereins trotz des Todes des Vorsitzenden alle Leistungen in vollem Umfang für die Mitglieder 
weiterhin erbracht werden. Der Mitgliedsbeitrag soll nach der Jahreshauptversammlung wie 
bisher per Lastschriftverfahren eingezogen werden. 
 
TOP 5: Entlastung des Vorstandes 
 
Die Mitglieder danken dem Vorstand für die geleistete Vereinsarbeit und erteilen dem 
Vorstand einstimmig Entlastung. 
 
TOP 6: Neuwahl des Vorstandes 
 
Die zweite Vorsitzende informiert, dass am 16.01.2023 für alle Posten eine 
Sammelbewerbung eingegangen ist, wobei die betreffenden Bewerber bei der heutigen 
Jahreshauptversammlung nicht anwesend sind bzw. eine Bewerberin ihre Teilnahme 
entschuldigt hat und ein Bewerber zwischenzeitlich gekündigt hat. 
 
Angesichts dieser Umstände hat der amtierende Vorstand die Bewerbungen ihm nicht 
persönlich bekannter und zudem abwesender Mitglieder nicht akzeptiert und auch die 
Möglichkeit zur Briefwahl für die Mitglieder ausgeschlossen. 
 
Der amtierende Vorstand hat sich bereits im Vorfeld der Jahreshauptversammlung bereit 
erklärt, kommissarisch für ein Jahr seine Tätigkeit zur Abwicklung aller laufenden 
Vereinsgeschäfte zu übernehmen. 
 
1. Erste/r Vorsitzende/r – Präsident/in 
 
Zur ersten Vorsitzenden kandidiert Barbara Okonkowski. Die Mitglieder wählen sie 
einstimmig zur ersten Vorsitzenden für ein Jahr. 
 
2. Zweite Vorsitzende/r – Vizepräsident/in 
 
Für dieses Amt stellt sich Liane Krause zur Verfügung. Die Mitglieder wählen sie ebenfalls 
einstimmig für ein Jahr. 
 
3. Schatzmeister/in 
 
Nicole Leidag erklärt sich bereit, dieses Amt für ein Jahr zu übernehmen. Die Mitglieder 
wählen sie einstimmig. 
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4. Zuchtbuchamt 
 
Hierfür stellt sich weiterhin Liane Krause zur Verfügung. Die Mitglieder wählen sie 
einstimmig für ein Jahr. 
 
Manuela Lackner bietet ihre Unterstützung des Vorstandes als Beisitzerin an. Die 
anwesenden Mitglieder erklären sich hiermit einverstanden und übertragen Manuela Lackner 
für ein Jahr das Amt der Beisitzerin. 
 
5. Geschäftsstelle/Webmaster/Pressereferent 
 
Die Geschäftsstelle wird die neu gewählte erste Vorsitzende Barbara Okonkowski 
übernehmen. Nachdem der bisherige Webmaster Sascha Kuczera kein Interesse an der 
Weiterführung dieser Tätigkeit gezeigt hat, erklärt sich Liane Krause bereit, die 
Vereinsseite von Cats Unlimited e.V. zu aktualisieren. Auf Vorschlag von Manuela Lackner soll 
das in HP-Gestaltung erfahrene Vereinsmitglied Barbara Dillhardt gefragt werden, ob sie 
zukünftig Interesse an der Tätigkeit des Webmasters hat. Das Amt des Pressereferenten wird 
nicht neu besetzt. 
 
Die anwesenden Mitglieder zeigen sich erfreut, dass ein neuer Vorstand für ein Jahr gewählt 
werden konnte und danken für das Engagement. 
 
Der neu gewählte Vorstand dankt für das entgegengebrachte Vertrauen, behält sich aber 
vor, für den Fall, dass sich im kommenden Jahr kein neuer Vorstand zur vertrauensvollen 
Fortsetzung der Vereinsführung finden sollte, den Antrag auf Vereinsauflösung zu stellen. 
 
TOP 6: Eventuell gesondert Webmaster/Pressereferent 
 
Dieser Tagesordnungspunkt wird unter 5. abgehandelt. 
 
TOP 7: Verschiedenes  
 
Barbara Okonkowski informiert darüber, dass der internationale Katzenverein TICA (USA) 
als Dachverein des Vereins Cats Unlimited e.V. aufgrund nicht durchgeführter TICA-
Ausstellungen die Kündigung der Mitgliedschaft angedroht hat. 
 
Die anwesenden Mitglieder beschließen nach ausführlicher Diskussion, die weitere 
Entwicklung abzuwarten und ggfs. eine Kündigung der Mitgliederschaft bei TICA in Kauf zu 
nehmen. 
 
Abschließend dankt Barbara Okonkowski den anwesenden Mitgliedern für die Teilnahme 
und den konstruktiven Austausch. Sie schließt die Jahreshauptversammlung um 16.50 Uhr. 
 

 
Barbara Okonkowski Bettina Novakowsky 
Präsidentin Protokollführerin 
 
 
Neunkirchen-Seelscheid, 28.06.2023 


